Alemania roja reprime protestas democráticas

Berlín Oriental, Oct. 8 (DPA). Fuerzas de seguridad de la República Democrática Alemana (RDA) han procedido hoy con brutalidad en

numerosas ciudades contra manifestantes que pedían más libertad y democracia.

Según informes de testigos presenciales, la pomera reserva, cargó a últimas horas de la noche con brutalidad con cañones hidrantes y bastones contra manifestantes

mente herido en Jena. Ambulancias con sire-

na estuvieron en camino en varios lugares.

En Dresden hubo manifestantes bañados en sangre y tendidos en el suelo.

En Berlín Oriental, al margen de los festejos del 40 aniversario de la fundación de la RDA, se formó una manifestación de unos cientos de personas en un principio, que fueron aumentando hasta varios miles.

Según testigos, ſueron rodeados por fuerzas de seguridad, llegaron canones hidrantes y gran cantidad de policías y a bastonazos comenzó la policía a disolver la manifestación. De la multitud se ofan una y otra vez gritos de "Libertad, li-bertad". "Nosotros nos quedamos aquí". Y "Gor-bi, ayúdanos". No se ha



Victima de represión

comunicado el número de heridos.

Cerca de la Iglesia de Getsemaní había poco antes de media noche de 400 a 500 manifestantes y por lo menos tres veces más policías y ſuerzas de seguridad. También había grupos de choque

preparados para intervenir.

En las calles ciudadanos discutían excitados. También en Leipzip la policía disolvió una manifestación en favor de una renovación demo-

Demandan libertad y democracia

SIP: La prensa libre sufre un gran revés en Panamá

Monterrey, México (AP). La prensa libre su-frió "un gran revés" en Panamá este año, mien-tras que en Chile y Paraguay se hicieron cambios "muy positivos", dijo hoy el Presidente de la Sociedad Interamericana

de Prensa (SIP). Manuel Jiménez, del diario La Nación de San José, Costa Rica, se encuentra en esta ciudad en el norte de México para presidir la reunión anual de la SIP, que será inaugurada mañana

Cerca de 500 editores de periódicos y de casas publicadoras del continente estarán presentes durante la 45ta. reunión de la Sociedad, dijo Alejandro Junco de la Vega, director ejecutivo del diario local El Norte, que actúa como anfitrión del evento.

Jiménez dijo que la situación de los periodis-tas en Panamá se ha tornado "seria"

Varios periodistas han sido heridos por las fuer-zas de seguridad.



LIDERES COMUNISTAS, Berlín, Oct. 8 (AP-Cablefoto). Mikhail Gorbachev, izquierda conversa con Eric Honecker, Presidente de Alemania Oriental. El líder ruso abogó por reformas democráticas en

E.U. dio luz verde para captura del Gral. Noriega

Washington, Oct. 8 (DPA). El Secretario de Estado norteamericano James Baker confirmó hoy a la cadena de televisión NBC que su gobierno dio luz verde a las tropas del Canal para la captura del general panameño Manuel Noriega durante la reciente intentona militar.

Baker declaró: "El mensaje fue que si había una oportunidad de hacerlo sin derramamiento de san-gre y graves pérdidas, tenían luz verde para ello". El diario Washington Post publicaba en su edición de hoy que el Jefe de la Junta de Jefes de Estado Mayor Norteamericana, Colin Powell, comunicó al Comandante de las Fuerzas de EE.UU. en el Canal, Maxwell Thurman, el permiso, aunque éste llegó cuando el alzamiento estaba prácticamente sofocado.

Otro alto funcionario norteamericano, el miembro del Consejo de Seguridad de la Casa Blanca Brent Scowcroft, declaró hoy a la cadena ABC que los rebeldes no solicitaron el apoyo norteamericano.

Menem indulta a grupo de militares y guerrilleros

Buenos Aires, Oct. 8 (AP). El Presidente peronista Carlos Saúl Menem indultó ayer a militares y guerrilleros ultraizquierdistas que libraron una lucha fratricida con miles de desaparecidos, así como a los responsables de la derrota militar en la Guerra de las Malvinas de 1982 contra Gran Bretaña, se informó oficialmente.

Menem, quien se encuentra en su provincia natal de La Rioja a 1,000 kilómetros al noroeste de aquí, había dicho antes de su partida desde el aeroparque que ayer no iban a salir los decretos de indulto.

El Presidente, al informar la medi-da desde su provincia dijo que "yo sé que habrá descontentos, como en todos los hechos de la vida, pero también estoy convencido de que muchos millones de argentinos están aplaudiendo esta medida"

Agregó que "todos los indultados van a recuperar inmediatamente la libertad y serán eximidos de las causas que obran en los tribunales civiles".

René de Epelbaum, de la línea ſun-dadora de Madres de Plaza de Mayo que buscan noticias de sus hijos desaparecidos en la represión antisubversiva dijo a Associated Press que los indultos "constituyen la coronación de la infamia iniciada por el punto final y la obediencia debida"

Esta fue una alusión a dos leyes sancionadas por el Congreso en diciembre de 1986 y junio de 1987.



MILITARES INDULTADOS. Buenos Aires, Oct. 8 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de los militares: Basilio Lami Dozo, Leopoldo Galtieri y Jorge Anaya, involucrados en la "Guerra de las Malvinas". Ellos forman parte del grupo de militares beneficiados con el indulto del presidente Menem.